

Wakil Bupati Simalungun Hadiri Pembukaan W20 di Kota Touris Parapat

Karmel - SIMALUNGUN.INDONESIASATU.ID

Jul 19, 2022 - 20:19



SIMALUNGUN- Wakil Bupati Simalungun H Zonny Waldi, S.Sos, MM didampingi Plt. Kepala Dinas Komunikasi dan Informatika SML Simangunsong bersama Kepala Dinas Kebudayaan, Parwisata M. Fikri Damanik menghadiri pembukaan W20 di Kota Touris Parapat, Girsang Sipangan Bolon, Selasa, (19/07/2022)

Pembukaan W20 tersebut secara resmi dibuka Menteri Pariwisata dan Ekonomi Kreatif Indonesia Sandiaga Uno bersama Menteri Pemberdayaan Perempuan

dan Perlindungan Anak. I Gusti Ayu Bintang Darmawati, Gubernur Sumatera Utara Utara Edy Rahmayadi dan disaksikan 16 peserta internasional Women-20 (W-20)

Menteri Pemberdayaan Perempuan, Perlindungan Anak, I Gusti Ayu Bintang Darmawati dalam sambutannya mengatakan, perempuan juga merupakan tulang punggung pemulihan ekonomi global serta berperan penting dalam pertumbuhan ekonomi dan pembangunan.

"Mari kita berjalan memenuhi hal-hal positif dalam kehidupan perempuan dan memberdayakan perempuan. Semoga diskusi W20 menyenangkan dan bermanfaat untuk pemberdayaan perempuan dan perlindungan anak-anak," Kata Darmawati saat pembukaan W20 summit di Parapat

Sementara itu, Chairman W20 Uli Silalahi dalam sambutannya mengatakan, pemulihan ekonomi yang inklusif menempatkan peranan perempuan "W20 summit akan menyatukan dan membuat perubahan positif, pemberdayaan perempuan, kesetaraan gender dan kesehatan perempuan," kata Uli Silalahi

Menurut dia, W20 memiliki dampak jangka panjang menuju pengurangan kesenjangan gender, meningkatkan partisipasi dan tenaga kerja perempuan.

Dijelaskannya, prioritas utama musyawarah W20 yaitu mempromosikan kesetaraan perempuan di setiap negara di seluruh dunia. Kemudian, struktural dan peranan perempuan dalam mempercepat pertumbuhan ekonomi.

Selain itu, pembukaan W20 juga akan dibahas tentang pelayanan kesehatan yang berkeadilan dan pendidikan untuk gender, komunitas dan keluarga perempuan

"Ini sangat penting untuk memberdayakan perempuan dan anak perempuan di daerah pedesaan," ujarnya sembari menyampaikan W20 juga akan membicarakan pemberdayaan perempuan penyandang disabilitas secara sistematis.

Ditempat terpisah, Bupati Simalungun Radiapoh Hasiholan Sinaga, SH. MH diwakili Wakil Bupati Simalungun H. Zonny Walidi, S.Sos menyampaikan apresiasi yang setinggi-tingginya Kepada panitia dan Gubernur Sumatera Utara yang telah memilih Kabupaten Simalungun sebagai tuan rumah pembukaan W20

"Mudah-mudahan usai pembukaan W20 summit ini kunjungan wisatawan manca Negara (wisman) semakin meningkat ke Kawasan Danau Toba khususnya ke Kabupaten Simalungun, " Ujar Wakil Bupati Simalungun H. Zonny Walidi ketika ditemui wartawan Indonesiasatu.co.id (Karmel)